



Visita a las jóvenes acogidas por la Comunidad Juan XXIII

12/08/2016

Comunidad Giovanni XXIII



En este viernes de la Misericordia del mes de agosto, el Papa Francisco se ha acercado a un barrio en las afueras de la ciudad de Roma, donde, en un complejo de apartamentos, se reunió con algunas chicas que participan en el proyecto de rehabilitación de la Comunidad Juan XXIII, fundada por Don Benzi.

Fue una verdadera sorpresa para las 20 jóvenes que, abriendo la puerta del apartamento privado, se esperaban cualquier cosa menos ver al Papa Francisco. El Papa ha estado durante más de una hora con toda familiaridad, escuchando las tristes experiencias de estas chicas y animándolas a que miren hacia adelante con gran confianza. Estuvieron presentes en el encuentro el responsable nacional de la Comunidad Juan XXIII, Giovanni Paolo Ramonda, el asistente espiritual, Don Aldo Bonaiuto, y algunos operarios de la comunidad. El Papa ha querido tener una atención especial para este grupo representativo de mujeres menores de 30 años, que provienen de Rumania, Nigeria, Ucrania, Albania e Italia.

En el tiempo de las vacaciones, justo cuando se hace más fuerte el sentido de la diversión, a menudo traspasando los límites, el signo del Papa Francisco manifiesta el deseo de devolver la dignidad plena a estas mujeres que sufrieron violencia grave, acoso e intimidación por parte de las mafias de la prostitución.

Con este signo, el Papa Francisco ha querido expresar que la Misericordia no es una palabra abstracta, sino una acción concreta que toca también el terreno de los social con el fin de restituir la dignidad a las personas sometidas a nuevas formas de esclavitud.